



カジュアルに楽しむJリーグな日々。
FAGIANO OKAYAMA BACK UP PROJECT

ファジ☆カジ

J1昇格プレーオフ。

——まずは悔しかったこと、つらかったことを教えてください。

藤本 やっぱり去年のブレーオフ決勝で負けたことです。途中出場で残り15分くらいしかなかつたんですが、昇格には2点取らないといけなくて…。とにかく点を取ろうと必死でした。自分はどうこうより、チームとして負けたことがとにかく悔しかったです。

——プレー以外では?

伊藤 偶然にも今日のミーティングで、あの試合の映像を見たんですよ。改めて、悔しさがこみ上げてきましたね。

——でもブロになることは諦めず、大学に進学した?

伊藤 地元のジエフユナイティッド千葉のスクールから始まり、Jrユース、ユースとプレイしてきたのに、トップチームに昇格できなかつたんです。あのときはすごく悔しかつたですね。

——でもブロになることは諦めず、大学に進学した。それ今振り返れば、部活でサッカーをするというのが初めてだったので、大学の4年間は本当に楽しかつたです。チームメイトや先生とはサッカーのときだけではなく、学校生活も含めて共に過ごすので人間関係が深くなりまし、チームは大所帯なのでいろんなタイプの人とつきあつようになりますし。大学時代の仲間は今でもいい友人です。

藤本 僕も明治大学に進学しましたが、楽しくて充実してました。そのときはまだブロになれるとも思つてなくて。周りのみんなのレベルが高くて、その中で必死に練習してがんばつたが、すごく成長できたんだと思いま

います。

——でも練習はすごくハードだったのでは?

藤本 うちは授業に支障が出ないようになり、1時限目が始まる前約6~8時に練習するんです。1年のときは練習の準備をしないといけないから、5時前くらいに行って。

伊藤 そんなに早く!?

冬はま

だ暗いんじゃない?

新企画

今月のコレ聞きたい!

読者の皆さまから届いた質問・疑問に、毎月2名の選手に代表して答えてもらいます。

今月の質問

サッカー人生で一番悔しきつたこと、うれしかったことを教えてください。

ももっちセブン
32歳／女性／ファン・サポ歴3年



伊藤大介

Profile

1987.4.18生まれ 千葉県出身 AB型

冷静なプレイからも見て取れるように、日常生活で怒ったり、腹を立てたりすることはほとんどない。ポイントは「発想を転換すること」だと。

——近づかれたことは? ができる喜びを強く感じました、うれしかったです。——最後に、サッカー以外で最も近づかれたことは? ができる喜びを強く感じました、うれしかったです。

伊藤 子どもと2人でデートで

お子さんは、お母さんがいなくとも平気なんですか?

藤本佳希

Profile

1994.2.3生まれ 愛媛県出身 A型

「J1に昇格したときこそ、サッカー人生で一番うれしいと思えるのは」という、プライベートでは「オフの日」に奥さんとデートすることが楽しくて、うれしいぞう。



選手への質問を募集します。

質問内容はサッカーのこと、プライベートのこと…

なんでもかまいません。たくさんのご応募お待ちしております!

パソコン・スマートフォンからご応募ください。

<https://tjokayama.jp/form/fagi.php>

*答える選手を指定することはできません

*応募いただいた質問が選ばれない場合もあります

——お幸せそうで何よりです。 ができます。でも聞いているだけではダメで、必ず全員が発言する。今思えば、自分の考え方を論理的にまとめて発言することとか、いい勉強になりました。ただ聞いてるだけではダメで、必ず全員が発言する。今思えば、自分の考え方を論理的にまとめて発言することとか、いい勉強になりました。

——ではサッカー人生で一番うれしかったことは?

藤本 僕のサッカー人生は2位ばかりなんです。大学のとき全国大会の決勝で負けましたし、リーグ戦も得失点差で2位でした。だから悔しかつたことはいろいろと覚えてますが、うれしい思い出はぱつと浮かばないです。

伊藤 僕は小さい頃、心臓に少

し異常があつて、医者に「サッ

カーやらないほうがいいかも

されません」と止められたこと

があるんです。小3くらいのど

きだつたかな。あまり覚えてな

いんです。でもいろいろ検査して、結局サッカーしても大丈夫に行つたり。 僕は昨年12月なのでちょっと前ですが、結婚したことですかね。ずっと一緒にいられて楽しいです。藤本 めちゃうれしそうですね。お子さんは、お母さんがいなくとも平気なんですか? 伊藤 最近、パパっ子なんですよ。王國公園に行つたり、おもちゃ王國に行つたり。